

contorno/contiendo, agosto, 2016

DuraSpace Informe (DuraSpace Report), bi-monthly

Un informe mensual que ofrece información estratégica actual de interés para los usuarios quien hablan hispanol de DSpace, Fedora y VIVO ([A bi-monthly report featuring current strategic information of interest to spanish-speaking users of DSpace, Fedora and VIVO](#))

DEL DIRECTOR GENERAL

¡Saludos!

El verano ha pasado volando. ¡Espero que todos hayan tenido tiempo para descansar y renovar! Este verano nos enfocabamos en establecer de mayores relaciones de trabajo con los socios mundiales en conversaciones con Mark Leggett en Investigación de Datos Canadá, Kathleen Shearer de COAR, y Michele Mennielli de CINECA sobre maneras de colaborar para promover datos e investigaciones abiertos internacionalmente. Miro adelante a compartir detalles acerca de estos esfuerzos en los próximos meses. Por favor, póngase en contacto conmigo si tiene ideas que le gustaría discutir.

La próxima semana estoy de viaje a Denver, Colorado, para participar en la Conferencia Anual VIVO. La conferencia es una excelente oportunidad para reunirse con los investigadores y administradores de todo el mundo para aprender más sobre VIVO en sus instituciones, y para explorar nuevas oportunidades. Un programa detallado de la conferencia esta en línea en <http://www.vivoconference.org/>.

Por último, gracias a todos ustedes por su compromiso con el software de código abierto soportado por la comunidad. Si usted tiene colegas en instituciones que deseen ser miembros, por favor hágamelo saber y voy a llegar a ellos.

Siempre es bueno recordar que, si bien necesitamos pagado afiliación para sostener nuestro trabajo juntos, también necesitamos comunidades fuertes y vibrantes para crecer nuestros proyectos y satisfacer las necesidades en curso. Gracias a todos los que están involucrados en el liderazgo, la formación, la contribución de código, y otras actividades vitales de la comunidad. ¡Usted es la razón por la que estamos aquí!

Agradecidamente,
---debra

NOTICIAS

DSpace

Demostraciones de vídeo: Iniciativa de interfaz de usuario de DSpace

¿Quieres saber acerca de la actualización más reciente de vídeo en el prototipo angular 2 interfaz de usuario? Éstos son manifestaciones de los logros recientes: <https://youtu.be/wGQQXwVilDK>

- Nuevo menú contextual en la barra lateral
- Dinámico, fácil de configurar formas de metadatos basados en tipo
- Arrastrar y soltar el archivo de carga múltiple (con barra de estado)

Si desea ver otros vídeos de la lista de reproducción completa está aquí: <https://www.youtube.com/playlist?list=PLER-v9UmiFBut2SVfA2uUSuBFhSFnqiXh>

La construcción de una Fuente Autoridad para las personas con DSpace

Longsight (<https://www.long sight.com>), un Proveedor de Servicio DuraSpace registrada, ha llevado a cabo recientemente con la Escuela Pingry para resolver el problema de ser capaz de integrar la historia de 100 años de la escuela de los alumnos y el personal ya que la gente seleccionables durante la presentación. El enfoque básico DSpace para resolver esto, sólo habría sido a presentar nombres de las personas como texto sin formato, lo que implicaría una duplicación de escribir, y podría introducir inexactitudes. Debido a que estos registros históricos no existen en un sistema controlado por la autoridad existente, como ORCID o Biblioteca del Congreso de los nombres, no hay control existente Autoridad para ellos. Por lo tanto, Longsight se acercó con las especificaciones para la escuela Pingry para construir un servicio web en la parte superior de su base de datos de la población local. Luego extendió Longsight sistema de control de la Autoridad de DSpace para integrarse con el sistema de datos de Pingry. Como resultado, los remitentes tienen la capacidad de autocompletar autores de registros.

VIVO

Al anunciar el lanzamiento de VIVO 1.9

El equipo VIVO tiene el orgullo de anunciar que VIVO 1.9 fue lanzado el 8 de agosto de 2016.

- notas de la versión completas se incluyen a continuación y también están disponibles en el wiki: <https://wiki.duraspace.org/display/VIVODOC19x/Release+Notes>
- Las descargas están disponibles en la página de comunicados de GitHub:
- <https://github.com/vivo-project/VIVO/releases/tag/rel-1.9.0>

La versión 1.9 del software de código abierto VIVO incluye varias nuevas características importantes que mejorarán la experiencia del usuario y hacer que sea más fácil de implementar VIVO.

OpenVIVO se está ejecutando la última versión 1.9 VIVO

OpenVIVO (<http://openvivo.org>), una demostración de un VIVO cualquiera puede unirse, se ha actualizado. Está funcionando VIVO 1.9 Uno de los objetivos para OpenVIVO era servir como una demostración de las nuevas características in vivo. Se puede ver el nuevo mapa de capacidad en la acción, así como los demás elementos abordados en las notas de lanzamiento. Echar un vistazo a las notas y en OpenVIVO. Y si no se han unido OpenVIVO, es muy fácil - simplemente iniciar sesión con su ORCID. ¿No tiene una ORCID? Es fácil de conseguir uno - sólo tiene que registrarse en <http://orcid.org>. Solo se necesita un minuto de dos.

Queremos saber de usuarios VIVO

Estamos llevando a cabo un breve estudio de todas las organizaciones que consideran VIVO, aplicación vivo o manteniendo vivo. La encuesta no debe tardar más de 10 minutos para completar y no requiere conocimientos técnicos. Por favor, nos ayudará a establecer nuevas direcciones para VIVO compartiendo sus pensamientos y experiencias con nosotros. La encuesta es anónima. Estamos encantados de saber de cada miembro de la comunidad VIVO. Los resultados del estudio serán tabulados y presentados en un cartel en la Conferencia VIVO en Denver de agosto de 17-19, y en este wiki después de la conferencia.

Por favor, tome 10 minutos para compartir sus pensamientos sobre Vivo con nosotros. La encuesta está aquí: <https://goo.gl/rkr964>

EVENTOS

Reunión del Grupo Alemán usuario DSpace 2016

El ZBW (Biblioteca Nacional Alemana de Economía) le invita a unirse a la próxima reunión UserGroup alemán DSpace en Hamburgo:

Fecha: Martes, 27 de de septiembre de 2016, 11 a.m.-5 p.m.

Lugar: ZBW, Neuer Jungfernstieg 21, 20354 Hamburgo, Alemania, quinto piso, sala 519

Al igual que en los años anteriores, la reunión ofrece un intercambio informal sobre temas de interés DSpace en Alemania como G. E. requisitos del certificado DINI, la presentación de las publicaciones y disertaciones en línea a la Biblioteca Nacional de Alemania, o cómo hacer frente a los contenidos de acceso abierto de la llamada alianza y licencias nacionales. También informes sobre la marcha general de las nuevas instalaciones de DSpace o los nuevos avances en la comunidad internacional DSpace son de interés general para la reunión.

Estaríamos encantados de saber acerca de aspectos que interesan y / o temas que están dispuestos a hablar (contacto: Jan Weiland, Tel: +49 431 8814-486, j.weiland@zbw.eu)! El idioma de la conferencia será el alemán.

Por favor, darse de alta enviando un correo electrónico hasta el 30 de agosto de 2016 para j.weiland@zbw.eu--V.

El orden del día definitivo y más información sobre el lugar de la conferencia serán envían a tiempo antes de la reunión.

REGISTRARSE Hydra Conectar Horarios 2016-Taller Disponible

El Comité de Programa Hydra Connect es el placer de anunciar que el calendario para el día del taller el lunes 3 de octubre es ahora disponible. Este año, además de talleres, también estamos proporcionando un medio día de las sesiones de orientación opcionales "" dirigidos específicamente a nuevos o casi nuevos miembros de la Comunidad. coordinadores del taller han proporcionado una sinopsis de cada sesión y estos deben ayudar a elegir entre ellos. Más cerca el momento, vamos a pedir a los que se han inscrito para Connect para especificar los talleres planean asistir para que podamos asignar sesiones a las salas de tamaño adecuado. Otros detalles del programa de la conferencia estarán disponibles pronto.

Hablando de "registrado" - ¿Se ha registrado para Hydra Conectar 2016 todavía? Este año se llevará a cabo en la Biblioteca Pública de Boston (con algunos talleres en la Universidad del Noreste) del lunes 3 de octubre al jueves 6 de octubre Las entradas para el evento de cuatro días están \$ 135 y hemos organizado una tarifa de hotel preferencial en el Sheraton cerca. Información sobre la conferencia, reservas, talleres, etc se puede encontrar a través de la página wiki Conectar Hydra 2016 a <https://wiki.duraspace.org/display/hydra/Hydra+Connect+2016>. Estamos encantados, gracias a la ayuda de nuestra Comunidad Hydra, para proporcionar materiales seleccionados en español este año!

Vamos a solicitar el envío de delegados a la conferencia de cada institución para proporcionar un cartel para theTuesday sesión de la tarde del cartel. Tendremos un montón de charlas relámpago y sesiones de trabajo también. Empezar a pensar en sus grandes ideas ahora! Vas a escuchar de nosotros sobre estos temas pronto.

DE INTERÉS

Comparando DuraSpace repositorio y opciones de servicios cloud

¿Está en el proceso de investigación de los diferentes tipos de plataformas de repositorios? ¿O has estado últimamente tratando de entender las opciones de servicios alojados en las nubes? DuraSpace acaba de hacer que sea más fácil de comparar manzanas con manzanas y naranjas con naranjas cuando se trata de esclarecer qué apoyado por DuraSpace repositorio o nube de servicio es adecuado para usted con dos tablas de comparación. Estas tablas están diseñadas para ayudarle a buscar su caso de uso de un repositorio o servicio en la nube alojada que se adapte a sus necesidades.

El "¿Qué es el repositorio adecuado para mí" tabla de comparación se ocupa de tres opciones de repositorio DuraSpace soportado bien conocidos; DSpace, Fedora y DSpaceDirect. La tabla muestra un caso de uso base, los requisitos clave y ejemplos de repositorios para cada plataforma repositorio: <http://duraspace.org/technologies/whats-the-repository-for-me>

El "¿Qué es el servicio de nube adecuado para mí" tabla de comparación se ve a las tres opciones de servicio DuraSpace alojado en la nube: DuraCloud, ArchivesDirect y DSpaceDirect. La tabla muestra un caso de uso base, los requisitos clave y ejemplos de repositorios para cada servicio en la nube: <http://duraspace.org/technologies/whats-the-cloud-service-for-me>

Unirse a las listas de distribución de la comunidad DSpace o Fedora para hacer preguntas y obtener más información sobre las iniciativas de la comunidad.

- Listas de correo DSpace: <https://wiki.duraspace.org/display/DSPACE/Mailing+Lists>
- Listas de correo de Fedora: <https://wiki.duraspace.org/display/FF/Mailing+Lists+etc>

DISPONIBLE: Nueva edición del Manual de Preservación Digital

Una nueva edición del Manual de Preservación Digital fue lanzado oficialmente en el Guildhall en York ayer, exhaustiva actualización de la versión original publicada por primera vez en 2001: <http://handbook.dpconline.org/>

Disponible de forma gratuita en el sitio web de la Coalición de Preservación Digital, el Manual recién estrenado proporciona una serie de herramientas prácticas para ayudar a preservar los materiales digitales. Reconocer y abrazar la importancia de la información digital a la cultura, la base del conocimiento actual y la economía, el manual también identifica las buenas prácticas actuales en la creación, gestión y conservación de este rápido crecimiento y valioso activo.

ÚNETE DURASPACE

2016 Campaña Actualización DuraSpace Afiliación

Queremos agradecer a las personas de nuestra comunidad que han convertido 2016—los miembros DuraSpace. Nos complace informar que estamos al alcance de nuestro objetivo campaña de afiliación de \$1,250.000. Las contribuciones financieras provienen de nuestros miembros, proveedores de servicios certificados y nuestros patrocinadores corporativos. Los miembros han contribuido hasta la fecha \$ 838,750 a la meta, con 102 miembros únicos unirse DuraSpace en el esfuerzo vital para proporcionar la dirección técnica, planificación de la sostenibilidad, la recaudación de fondos, desarrollo de la comunidad, marketing y comunicación, la colaboración y las alianzas estratégicas y la administración para el DSpace, Fedora y proyectos VIVO .

Su apoyo financiero es crucial en este momento. Sin ella, no seremos capaces de continuar avanzando los DSpace, Fedora y Vivo proyectos y cumplir con los objetivos de la comunidad para el 2016

- No es miembro: http://duraspace.org/become_a_member
- Beneficios de la Membresía: http://duraspace.org/about_membership
- Más información: <http://duraspace.org/articles/2940>

ELEMENTO DE ACCIÓN

Inscríbete la DuraSpace en el Grupo Google Español

Por favor **únase a la nueva lista** de correo electrónico duraspace-espanol@googlegroups.com compartir y recibir información de los usuarios de habla hispana y desarrolladores de DSpace, Fedora y VIVO tecnologías de código abierto.